Spende von Zweirad-Center Weiss

Joachim Weiss vom Bühler Zweirad-Center Weiss überreichte wieder eine Spende an die Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern. Seit knapp 30 Jahren organisiert Weiss seinen Gebrauchtfahrradmarkt, von dessen Erlös er einen Teil für einen guten Zweck einsetzt. Die Verantwortlichen der Lebenshilfe freuen sich wieder über die Spende in Höhe von 680 Euro. "Mit verlässlichen regelmäßigen Spenden können wir unser vielfältiges Betreuungsangebot für Menschen mit Behinderungen aufrechterhalten und teilweise sogar noch ausbauen", erklärte der Vorsitzende der Lebenshilfe, Frank Breuninger, "so können wir viele Projekte und Angebote realisieren, die sonst in dieser Form gar nicht möglich wären." Genau dies und das Wissen um die kompetente Betreuung der Menschen mit Behinderungen in der Region durch die Lebenshilfe veranlasse ihn dazu, die Spendenaktion immer wieder aufs Neue zu starten, erklärte Weiss. red